はぼまい

Vol.68 2015.12



歯舞地区マリンビジョン協議会事務局では、地域協働の取組みにより作られた『歯舞地区マリンビジョン計画(平成 19 年 3 月策定)』の行動計画について、個々の推進状況など、活動の様子について「歯舞地区マリンビジョンニュース」を発行して、地域の皆様方にお知らせしています。

発行・編集: 歯舞地区マリンビジョン協議会事務局

昆布料理講習会を新潟県・富山県で開催

歯舞漁協女性部を講師とした昆布料理講習会が、全地婦連主催のもと前回の静岡県に引続き新潟県(11月25日)と富山県(12月1日)にて開催されました。

歯舞産昆布をより多くの人に知ってもらう為、様々 な地域で毎年開催しています。

始めに地元紹介や歯舞産昆布の特長などを説明し、 メニューの事前説明後、実際に調理へ移りました。

メニューは、早煮昆布を使用した「昆布と柿のサラダ」、「北海チャンプルー(昆布と豚肉の炒め物)」、歯 舞地域でお馴染みの「結び昆布」など全7品を紹介しました。

参加者らは積極的に調理法や昆布の取扱い方などを 質問し、出来上がった料理も大変好評でした。

早煮昆布の各地域の地婦連での取扱いに関して、新潟県は全地婦連の中でも取扱いが少ない県でしたが、徐々に浸透しつつあります。対して富山県は、取扱いの多い県ですが減少傾向にあるため、家庭への普及等、歯舞産昆布の認知度を更に上げる必要があります。

参加者の皆様には、本講習会で伝授した料理を 各家庭・地域へと広めていただけることと思います。







富山県の開催状況



東京新宿駅西口地下イベント広場「根室物産PR・販売事業」

12月1日~3日の3日間、東京都新宿駅の地下イベント広場にて「根室物産PR・販売事業」の物産展が行われました。歯舞漁協からは、これまでの催事で好評でした「はぼまい昆布しょうゆ」や「早煮昆布」、「昆布うどん・そば」等を用意し、今回は新たに貝殻棹前昆布を使用した「とろべー」を加えました。

今回のPRで人気のあった早煮昆布をお客に試食してもらうと、「柔らかくて美味しい。」など良い感想ばかりでした。初出品のとろべーは完売し、携帯に便利でおやつ感覚でたべられること

から若い女性に人気がありました。

この出展での販売商品は高い評価をいただきましたが、これに踏み止まらずより一層の「はぼまい」ブランドの拡大を目指して努力していきます。







「マリンビジョン女性交流会議」に田村女性部長が出席

11月26日、札幌にて「マリンビジョン女性交流会議」が行われ、歯舞漁協からは田村栄子女性部長が出席しました。この会議は平成20年度から開催し、女性による活動や地域振興に対する意見・情報交換をする場として設けられました。これまでにマリンビジョンマークの策定や各地域の水産物を使ったレシピの考案などを行ってきました。





今回の会議では、各地域より漁港(施設)の利用状況をプレゼンしました。歯舞については、屋根付岸壁を利用した催事の様子を発表しました。この他、各地域の紹介を集め全地域一体となり「女性の視点を活かした整備のあり方」として推進していきます。

編集・発行・お問い合わせ

■編集・発行 歯舞地区マリンビジョン協議会事務局

■お問い合わせ 事務局 担 当:根室市水産経済部水産港湾課水産振興担当

電 話:0153-23-6111 FAX:0153-24-8692

